社保・平和運動ニュース 第44期 No.17

発行:2021年3月12日 全日本民医連 社保運動・政策部/共同運動部

TEL: 03-5842-6451 FAX: 03-5842-6460 MAIL: min-syaho@min-iren.gr.jp

75歳以上医療費窓口負担2割化法案の廃案を求める 4団体緊急記者会見を行いました!!

3月10日、厚生労働記者クラブにて、75歳以上 医療費2倍化の廃案を求める記者会見を、医療団 体連絡会議、中央社保協、全日本年金者組合、日 本高齢期運動連絡会の4団体の共催で行いました。 記者の参加が少ないなど残念な点もありましたが、 全国から寄せられた反対の声をアピールする機会に なりました。

全国保険医団体連合会の住江会長は、諸外国と 比べ GDP に占める社会保障費用が低すぎる。公的 負担と企業負担を増やすべきだと訴えました。

全日本民医連は、この間、全国で取り組んだアン ケートに寄せられた声を紹介しながら、「受診抑制が



広がるのは明らか」と断じたうえで、「高齢者だけの問題ではない。すべての国民の老後の医療がどうあるべきかが問われている。受療権は人権であり、2割化は基本的人権を明らかに侵害する」と訴え、廃案を求めました。

75歳以上医療費窓口負担2割化に反対 学習用動画 作成しました!!

2月22日に全日本民医連が行った「全世代型社会保障改革 75歳以上 2割化反対 記者会見をダイジェスト版(6分34秒)としてまとめました。職員 の学習としてご活用ください。

現在、さらに内容を充実させた 20 分版の作成を進めています。同じページから閲覧ができますので用途に合わせてご活用ください。

【掲載先】

(全日本民医連ホームページ)→(全日本民医連動画ページ)→(2021年2月22日 全世代型社会保障改革 75歳以上2割化反対)をクリック!! URL:https://www.youtube.com/channel/UCpU-mAn1o4UJzKEdxPdOpUA



SNSを活用して2割化ストップ!!



SNSを活用して、2割化反対の世論を広げましょう。 今回は、【ネット署名】「2割化を撤回してください!」と 【Twitter】医療費窓口負担2倍化」を紹介します。これは、全国保団連の呼びかけで医団連として取り組んでいるものです。ぜひ、拡散して下さい!!

〇ネット署 http://chng.it/mY2M6VBSnM
OTwitter https://twitter.com/2baikaStop